

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 06 de junio de 2024

Pronunciamiento de FAGRAN ante la Situación de Distribución de Alimentos

FAGRAN expresa su preocupación ante el conflicto de público conocimiento relacionado con la distribución de alimentos para los sectores más vulnerables, situación que pone en riesgo el derecho fundamental a una alimentación sana y segura.

El Estado es y debe ser garante de este derecho para alcanzar una mayor Seguridad Alimentaria. Por lo tanto, resulta prioritario asegurar una distribución oportuna y equitativa de alimentos nutricionalmente adecuados para aquellos que más lo necesitan.

Reafirmamos nuestro compromiso de seguir de cerca esta problemática y nos ponemos a disposición para ofrecer apoyo técnico en temas de alimentación y nutrición a las autoridades que así lo requieran.

Invitamos al colectivo profesional a comprometerse con las situaciones de vulnerabilidad social desde su ámbito de ejercicio profesional.



Lic. Verónica Casinelli
Secretaria Administrativa



Lic. Ana Cáceres
Presidenta de
FAGRAN